



Klosterseer Geschichte im Schnelldurchgang

Am Mittwochabend feierte das Freilichttheater «Ünschäs Hüschi» Premiere, das von Paul Steinmann zur 800-Jahr-Feier von Klosters geschrieben wurde. Seit März hatte das mehr als 25-köpfige Ensemble, das sich aus Mitgliedern der Theatergruppe Klosters-Serneus sowie weiteren Laienschauspielenden zusammensetzt, fleissig geprobt. Zudem wurde die imposante Kulisse in Zusammenarbeit mit Spezialisten in vielen Stunden Fronarbeit zusammengebaut.

Das Publikum nahm genüsslich auf der eigens für das Freilichttheater geschaffenen Tribüne Platz und liess sich vom Gebotenen mitreissen. Immer wieder gab es Szenenapplaus, und öfter ging ein Schmunzeln durch die Reihen, etwa wenn einer der Schauspieler einen kessenen Spruch auf den Lippen hatte. Viele Ensemblemitglieder bekleideten mehrere Rollen, was von den Spielenden zusätzliche Aufmerksamkeit forderte. Fazit der rund eindreiviertel Stunden dauernden Aufführung: Trotz vorhandenem Lampenfieber – bei Jung und Alt, aber auch bei den auftretenden Ziegen, dem Kalb und dem Pferd – vermochte man die Zuschauerschaft zu begeistern. Das Publikum tauchte ein in die Klosterseer Geschichte, litt mit Familie Jeuch mit, deren



Das Kalb, hier auf den Namen «Schlendrian» getauft, war der heimliche Star des Abends.

Bild: ps

berhaupt als Hauptmann gegen die Österreicher in den Kampf ziehen musste. Man fühlte mit jenen, welche die Leichensäcke der Pesttoten entsorgen mussten, und so nebenbei wurden immer wieder Parallelen zur heutigen Zeit gezogen. «Ünschäs Hüschi» macht Lust darauf, sich vertieft mit der Geschichte von Klosters und dem Prättigau zu befassen – aber auch mit jener des Nutli Hüschis,

um dessen Existenz sich die ganze Geschichte dreht. Der lang anhaltende Applaus am Schluss zeigte, dass das Publikum mit dem Gezeigten sehr zufrieden war. In den nächsten Wochen wird «Ünschäs Hüschi» noch zehn weitere Male aufgeführt. Infos dazu gibt es unter <https://freilichtspiele-klosters.ch>.

Pascal Spalinger (Text und Bilder,



Klosterzeitung
7250 Klosters
081/ 422 13 15
<https://www.suedostschweiz.ch/kloster...>

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 2'609
Erscheinungsweise: wöchentlich

Seite: 7
Fläche: 57'750 mm²

Auftrag: 3009185
Themen-Nr.: 276.010

Referenz: 85047975
Ausschnitt Seite: 2/2



Hauptmann Jeuch hoch zu Ross, im Hintergrund der Schauspielerchor und Familienmitglieder.

Bild: zVg/ Marcel Giger (snow-world.ch)